
AVVIATI  I  TIROCINI  CURRICULARI  PRESSO  LA  PREFETTURA  DI
TERAMO PER 5  STUDENTI  UNITE

Prefetto di Teramo

Nella mattinata odierna il Prefetto di Teramo, dr. Angelo de Prisco, ha sottoscritto i
Progetti Formativi e di Orientamento per Tirocini Curriculari presso la Prefettura-UTG di 5
studenti dell’Università degli Studi di Teramo.
Il Progetto si inserisce nell’ambito di una Convenzione già stipulata dalla Prefettura con
l’Università di Teramo con lo scopo di accrescere il patrimonio conoscitivo ed esperienziale
degli studenti ed avvicinarli al mondo del lavoro nell’ottica della futura prospettiva
occupazionale.
I Tirocinanti, studenti della Facoltà di Giurisprudenza e di Scienze Politiche, saranno
impegnati per un totale di 200 ore nell’attività formativa, presso gli uffici della Prefettura, che li
vedrà coinvolti non soltanto nei vari settori dell’amministrazione attiva dell’Ufficio ma anche in
tutti gli ambiti di rappresentanza generale del governo sul territorio.
Il Prefetto ed i dirigenti della Prefettura, dopo aver illustrato ai ragazzi tutti gli ambiti
istituzionali di intervento dell’amministrazione, hanno espresso l’auspicio che il tirocinio
costituisca al contempo l’occasione per consolidare conoscenze acquisite e per sviluppare
nuove abilità tramite l’attività pratica e l’osservazione di dinamiche organizzative reali.
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Teramo. Maxi concorso per l’assunzione di 196 Oss

LOGO AUSL – ASL

 

Ha preso l’avvio stamattina a Roma il  maxi concorso  per l’assunzione di 196 Oss (operatori socio sanitari) che vede
l’Azienda  Usl  di  Teramo  capofila  per  la  Regione  Abruzzo.  Sono  8180  i  candidati  che  hanno  presentato  domanda  per
partecipare  alla  prova  in  corso   nei  padiglioni  4  e  6  di  Nuova  Fiera  di  Roma  in  via  Portuense.

Le prove si stanno svolgendo in quattro sessioni , sia oggi che domani (due sessioni antimeridiane e due pomeridiane)Sui
circa quattromila candidati convocati nella prima giornata di prove, se ne sono presentati circa 2.500.

Una imponente macchina organizzativa ha consentito l’identificazione dei candidati in tempi celeri.

Coloro che avevano ricevuto le istruzioni sulla propria mail, all’ingresso esterno sono stati identificati e forniti di mascherina
FFPP2 ed hanno esibito green pass, lettera di convocazione, autocertificazione Covid e copia del documento. All’ingresso nei
padiglioni i candidati sono stati invitati a spegnere i cellulari e a riporli in appositi contenitori schermati che sono stati chiusi
col sistema antitaccheggio dal personale e che vengono riaperti dallo stesso al termine della prova in fase di uscita.

A ciascuno è stato consegnato un tablet ed è stato apposto un bracciale da polso antirottura sul quale è impresso un Qrcode
che abbina i dati del candidato  al tablet.

La prova deve essere svolta in 50 minuti. Coloro  che hanno documentato la necessità fruiranno di tempi aggiuntivi, 
supporto umano (interprete LIS, tutor per candidati con DSA) e di ausili.

Alle candidate neo mamme è stata data la possibilità di  allattare.  I  bimbi con gli  accompagnatori  sono stati  ospitati
all’interno dei padiglioni in locali separati da quelli della sessione di prova.

La procedura viene descritta sui maxi schermi presenti nei padiglioni anche con il linguaggio LIS (dei segni). Al termine del
tempo stabilito i tablet si spengono automaticamente.

La correzione delle prove è interamente informatizzata.

 L’identità di coloro che hanno superato la prova potrà essere conosciuta solo dopo la valutazione dei titoli, come previsto
dal DPR 220/2001 e verrà pubblicata sul sito aziendale.

Ciascun  candidato  potrà  verificare  la  propria  prova  sulla  piattaforma  https://aslteramo.concorsismart.it  accedendo  alla
propria  area  riservata  mediante  le  credenziali  create  in  fase  di  registrazione.
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“La  Asl  sta  portando  a  termine  una  procedura  per  l’acquisizione  di  personale  fondamentale,  mai  come  ora,  per
l’organizzazione dell’assistenza sanitaria”, dichiara il direttore generale della Asl, Maurizio Di Giosia, “un altro maxi concorso
si svolgerà a breve, il 24 novembre, per l’assunzione di infermieri: hanno presentato domanda 5005 candidati”.

Teramo. IL DIRITTO AL PARCHEGGIO NON ESISTE

FIAB FOTO ARCHIVIO

“Il diritto al parcheggio non esiste”. È quanto afferma la FIAB Teramo anche in risposta alle tante
polemiche dei giorni scorsi relative alle multe elevate alle auto in divieto di sosta a Piazza Garibaldi, in
prossimità degli edifici scolastici.
“Tutti vogliono tornare alla natura… ma nessuno ci vuole andare a piedi” continua FIAB – “Professori e
studenti, anziani e ragazzini, professionisti ed operai… tutti vogliono più ambiente, più energie rinnovabili, stili
di vita più aderenti ai cicli naturali… a patto, però, di non cambiare una virgola dei nostri comportamenti
attuali”.
A chiacchiere, infatti, secondo l’associazione cicloambientalista, siamo tutti “ambientalisti”, ma
quando occorre fare qualche piccolo sacrificio, o modificare i nostri stili di vita, la storia cambia.
È, quindi, normale chiedere parcheggi gratuiti sotto casa, sotto il posto di lavoro, sotto il negozio o
davanti all’ingresso della scuola come per i genitori degli alunni della scuola elementare Michelessi che,
benché preavvisati dall’Amministrazione comunale, e nonostante la presenza di un parcheggio multipiano a
poche decine di metri, continuano pervicacemente a parcheggiare in divieto di sosta su piazza Garibaldi.
Peccato che, in una città con un tasso di motorizzazione pari a 899,49 vetture ogni 1.000 abitanti, con
54.957 residenti e circa 49.400 vetture circolanti, considerando anche quelle che arrivano da fuori comune, si
creerebbe la necessità di oltre 60.000 parcheggi e più per accontentare ogni singolo impiegato, ogni singolo
professore, ogni singolo commerciante, ogni singolo studente, che volesse recarsi a lavoro, o a scuola, con il
proprio mezzo privato. Parcheggi che, considerando un’area di occupazione di mq 12,5 per posto auto,
avrebbero bisogno di 750.000 mq di aree pubbliche per accontentare tutti; 75 ettari di spazio pubblico che
potrebbe essere destinato a piazze, giardini, aree giochi, luoghi di socializzazione.
Ma l’auto, in Italia, e Teramo non fa eccezione, è sacra, e si è ancora convinti che sia il mezzo migliore
per spostarsi, anche solo per percorrere poche decine di metri.
Eppure un’auto rimane parcheggiata, in media, per il 92% del suo utilizzo. E soprattutto chi si reca a
lavoro con la sua vettura la lascia, ferma, dalle 6 alle 10 ore, ad occupare spazio pubblico. Posteggio che nulla
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porta al commercio, né alle altre attività produttive, perché è un parcheggio di stazionamento, spesso di un
veicolo che ha trasportato un solo individuo. Senza contare che mantenere un’autovettura costa, in media,
oltre 4.000 euro l’anno!!!
Quindi sarebbe opportuno non chiedere più parcheggi per tutti, ma mezzi pubblici più efficienti, una
mobilità pedonale e ciclabile reale, la possibilità di non essere obbligatoriamente legati all’uso dell’automobile
ma di potersi spostare a piedi, in bicicletta, in monopattino o con il trasporto pubblico, con vantaggi per tutti,
anche per chi deve necessariamente utilizzare l’auto.
“Occorre aumentare le aree pedonali – sottolinea FIAB Teramo – istituire le zone scolastiche, in cui è
garantita una particolare protezione dei pedoni e dell’ambiente, delimitata lungo le vie di accesso dagli
appositi segnali di inizio e di fine; installare stalli per il parcheggio delle biciclette di fronte a scuole, uffici
pubblici, aree di interesse culturale, commerciale, sportivo, ecc. ed attuare una seria politica di mobility
management individuando le figure necessarie in Comune e negli altri Enti ricadenti nel territorio comunale”.
“Plaudiamo alle iniziative del Comune di Teramo – conclude il presidente di FIAB Teramo, Gianni Di
Francesco – ma occorre essere ancora più incisivi. Servono percorsi ciclabili in sede propria, il potenziamento
del trasporto pubblico locale, un’urbanistica più attenta alla tutela dello spazio pubblico, anche riprendendo
progetti come la Teramo-Mare ciclabile e la pedonalizzazione di spazi urbani come Piazza Dante. «Un Paese è
sviluppato non quando i poveri posseggono automobili, ma quando i ricchi usano mezzi pubblici e biciclette».
Lo ha detto l’ex sindaco di Bogotà, Gustavo Petro… e dovrebbe farci riflettere, ogni giorno.”

A Teramo il  Capo Rappresentanza della  Commissione Europea,
Antonio Parenti. Inaugura lo Europe Direct Abruzzo e incontra i
Sindaci, le Autorità e gli studenti

Apre  a  Teramo lo  Europe  Direct  Abruzzo  –  bando vinto  dal  Consorzio  Punto  Europa  –  sportello  di  riferimento  della
Commissione Europea. Ad inaugurarlo il 18 novembre (vedi locandina) il Capo Rappresentanza della Commissione Europea
in Italia Antonio Parenti. Insieme a lui interviene anche Diana Agosti, Capo Dipartimento per le Politiche Europee della
Presidenza del Consiglio dei Ministri.

Un appuntamento quanto mai utile e operativo in vista delle sfide cui sono chiamati gli enti locali per la programmazione e la
progettazione dei fondi ordinari e straordinari dell’Europa.
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Il  Consorzio  Punto  Europa  e  la  Provincia  di  Teramo,  in  collaborazione  con  il  partner  L’Abruzzo  in
Europa (Associazione del Consiglio regionale), quindi, hanno colto l’occasione dell’inaugurazione per illustrare le attività a
favore della comunità, delle imprese e dei Comuni.

Dopo il taglio del nastro (vedi locandina) alla sala polifunzionale della Provincia (ore 11) si svolgerà un incontro pubblico dal
tema “Le Politiche europee a favore del rilancio economico, sociale e occupazionale del territorio” e nell’occasione, alla
presenza di oltre quaranta Istituzioni regionali che hanno aderito al partenariato dello Europe Direct Abruzzo, sarà
siglata la Convenzione di partenariato.

 

“Siamo molto orgogliosi di poter inaugurare le attività del nuovo sportello Europe Direct alla presenza di Antonio Parenti e
Diana Agosti, segno di vicinanza delle Istituzioni al nostro territorio. Il ruolo dello Europe Direct sarà decisivo nel facilitare il
dialogo con le Istituzioni europee, dando voce ai cittadini e diffondendo maggiore consapevolezza sulle tematiche europee.
Insieme ai nostri partners ci impegneremo al massimo per sostenere i Comuni, gli Enti pubblici, le Istituzioni scolastiche, le
Associazioni, i cittadini, a cogliere tutte le opportunità che l’Europa ci offre” commenta Filippo Lucci, Amministratore Unico
del Consorzio Punto Europa

“E’ una grande opportunità avere sul nostro territorio un punto di riferimento della Commissione Europea, uno sportello
inserito all’interno di un Consorzio che in questi anni ha consolidato un’ampia attività progettuale e di informazione. Ora,
questa attività si arricchisce ulteriormente, non si tratta solo di una informazione di primo livello perché la rete di relazioni
costruita  negli  anni  è  altamente  professionale  e  indirizzata  verso  le  politiche  europee”:  commenta  Diego  Di
Bonaventura, Presidente della Provincia di Teramo.

Cosa fa lo Europe Direct Abruzzo

Lo Europe Direct Abruzzo è una rete ufficiale di informazione e comunicazione della Commissione Europea, il cui obiettivo
è  facilitare  e  agevolare  la  conoscenza  delle  Istituzioni,  delle  Politiche,  dei  Programmi  e  delle  possibilità  di  finanziamento
dell’Unione Europea.  I Centri Europe Direct promuovono un coordinamento con tutte le reti europee presenti a livello
regionale, in modo da facilitare l’accesso di cittadini e imprese alle informazioni su bandi, iniziative e progetti europei, sono
in costante contatto con i media locali per offrire contenuti utili sulle priorità e sulle politiche dell’Unione europea, ascoltano
le esigenze dei territori, per permettere alla Commissione di comprendere meglio l’impatto concreto delle politiche e delle
attività dell’UE sui cittadini, forniscono informazioni a 360° sull’Unione europea, dalla risposta alla pandemia di COVID-19
a Next  Generation EU e alle  transizioni  verde e digitale,  lavorano con le  scuole e  gli  insegnanti  per  promuovere la
cittadinanza europea attiva e promuovono dialoghi e dibattiti sui temi europei, anche nell’ambito della Conferenza sul futuro
dell’Europa.

A Teramo il Capo Rappresentanza della Commissione Europea, Antonio Parenti,

inaugura lo Europe Direct Abruzzo e incontra i Sindaci, le Autorità e gli studenti

Apre  a  Teramo lo  Europe  Direct  Abruzzo  –  bando vinto  dal  Consorzio  Punto  Europa  –  sportello  di  riferimento  della
Commissione Europea. Ad inaugurarlo il 18 novembre (vedi locandina) il Capo Rappresentanza della Commissione Europea
in Italia Antonio Parenti. Insieme a lui interviene anche Diana Agosti, Capo Dipartimento per le Politiche Europee della
Presidenza del Consiglio dei Ministri.

Un appuntamento quanto mai utile e operativo in vista delle sfide cui sono chiamati gli enti locali per la programmazione e
progettazione dei fondi ordinari e straordinari dell’Europa.

Il  Consorzio  Punto  Europa  e  la  Provincia  di  Teramo,  in  collaborazione  con  il  partner  L’Abruzzo  in
Europa (Associazione del Consiglio regionale), quindi, hanno colto l’occasione dell’inaugurazione per illustrare le attività a
favore della comunità, delle imprese e dei Comuni.



Dopo il taglio del nastro alla sala polifunzionale della Provincia (ore 11) si svolgerà un incontro pubblico dal tema “Le
Politiche europee a favore del rilancio economico, sociale e occupazionale del territorio” e nell’occasione, alla presenza di
oltre quaranta Istituzioni regionali che hanno aderito al partenariato dello Europe Direct Abruzzo, sarà siglata la
Convenzione di partenariato.

 

“Siamo molto orgogliosi di poter inaugurare le attività del nuovo sportello Europe Direct alla presenza di Antonio Parenti e
Diana Agosti, segno di vicinanza delle Istituzioni al nostro territorio. Il ruolo dello Europe Direct sarà decisivo nel facilitare il
dialogo con le Istituzioni europee, dando voce ai cittadini e diffondendo maggiore consapevolezza sulle tematiche europee.
Insieme ai nostri partners ci impegneremo al massimo per sostenere i Comuni, gli Enti pubblici, le Istituzioni scolastiche, le
Associazioni, i cittadini, a cogliere tutte le opportunità che l’Europa ci offre” commenta Filippo Lucci, Amministratore Unico
del Consorzio Punto Europa

“E’ una grande opportunità avere sul nostro territorio un punto di riferimento della Commissione Europea, uno sportello
inserito all’interno di un Consorzio che in questi anni ha già sperimentato un’ampia attività progettuale e di informazione.
Ora, questa attività si arricchisce ulteriormente, non si tratta solo di una informazione di primo livello perché la rete di
relazioni costruita negli anni è altamente professionale e indirizzata”: commenta Diego Di Bonaventura, Presidente della
Provincia di Teramo.

Cosa fa lo Europe Direct Abruzzo

Lo Europe Direct Abruzzo è una rete ufficiale di informazione e comunicazione della Commissione Europea, il cui obiettivo
è  facilitare  e  agevolare  la  conoscenza  delle  Istituzioni,  delle  Politiche,  dei  Programmi  e  delle  possibilità  di  finanziamento
dell’Unione Europea.  I Centri Europe Direct promuovono un coordinamento con tutte le reti europee presenti a livello
regionale, in modo da facilitare l’accesso di cittadini e imprese alle informazioni su bandi, iniziative e progetti europei, sono
in costante contatto con i media locali per offrire contenuti utili sulle priorità e sulle politiche dell’Unione europea, ascoltano
le esigenze dei territori, per permettere alla Commissione di comprendere meglio l’impatto concreto delle politiche e delle
attività dell’UE sui cittadini, forniscono informazioni a 360° sull’Unione europea, dalla risposta alla pandemia di COVID-19
a Next  Generation EU e alle  transizioni  verde e digitale,  lavorano con le  scuole e  gli  insegnanti  per  promuovere la
cittadinanza europea attiva e promuovono dialoghi e dibattiti sui temi europei, anche nell’ambito della Conferenza sul futuro
dell’Europa.

Teramo.  Maltempo:  in  via  precauzionale  chiuso  il  Ponte  di
Castelnuovo e la provinciale 1 per straripamento del fiume Tronto
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Maltempo – foto archivio

Teramo 16 novembre 2021. Chiuso al traffico il Ponte di Castelnuovo fra Cellino e
Castelnuovo  Vomano.   Una  misura  precauzionale  vista  la  portata  del  fiume.  Una
decisione presa dopo aver  ascoltato  i  Sindaci  e  dopo il  sopralluogo compiuto
questa sera. Domani mattina, alla luce del giorno, sarà possibile valutare meglio la
situazione. Sul posto il presidente Diego Di Bonaventura, i tecnici e il dirigente
Francesco Ranieri.
 Interdetto al traffico anche un tratto della provinciale 1 direzione mare-monti nel
territorio di Controguerra fra l’innesto della sp1/a per Controguerra e la rotatoria di
Pagliare del Tronto. La chiusura della strada si è resa necessaria per lo strarimento
del fiume Tronto che ha procurato il cedimento della scarpata e di una parte della
corsia di marcia.

Inizio anno pastorale dei Centri Universitari, di Ricerca e di Alta
Formazione Cattedrale di Teramo, 17 novembre 2021, ore 20.30
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La tradizionale Messa di inizio anno accademico dell’Università di Teramo si sposta in via eccezionale, in questo 2021,
dalla Cappellania Universitaria nella parrocchia di San Gabriele dell’Addolorata in Colleparco alla Cattedrale di Teramo. Alla
celebrazione eucaristica – in programma mercoledì 17 novembre alle ore 20.30 e presieduta dal Vescovo di Teramo-Atri
Lorenzo Leuzzi – parteciperanno per la prima volta anche i rappresentanti dei Centri Universitari,  di Ricerca e di Alta
Formazione del territorio: l’Istituto Statale di Studi Musicali e Coreutici “Gaetano Braga” di Teramo, l’Istituto Zooprofilattico
Sperimentale dell’Abruzzo e del Molise “Giuseppe Caporale”, l’Osservatorio Astronomico d’Abruzzo e il Gran Sasso Science
Institute.

«È la prima volta che la Diocesi invita gli uomini e le donne che sono partecipi della vita dei Centri universitari, di ricerca e
dell’alta formazione operanti nel territorio diocesano» annuncia Monsignor Leuzzi. «La Chiesa desidera manifestare loro
grande  stima  e  vicinanza  –  prosegue  il  presule  –  incoraggiandoli  a  proseguire  con  fiducia  e  creatività  nell’animazione
culturale della nostra comunità.  Camminare insieme è la prima e fondamentale testimonianza di  quella forma specifica di
carità, propria dei centri impegnati nella formazione e nella ricerca, che è la carità intellettuale».

Nella stessa giornata la Diocesi di Teramo-Atri sarà coinvolta in altri due appuntamenti promossi dalla Asl di Teramo.  Alle
11,15 nella sala polifunzionale della Provincia, si celebrerà la Giornata mondiale del neonato prematuro con l’obiettivo
di richiamare a un impegno corale tutti i  livelli  istituzionali. Al nostro Vescovo saranno affidate le conclusioni dei lavori del
mattino e, in ulteriore segno di partecipazione e di sensibilizzazione, in serata il Duomo di Teramo e la chiesa di Castelnuovo
Vomano saranno illuminate di viola.

Alle ore 18, sempre nella sala polifunzionale di via Comi, si terrà il welcome day promosso dal Dipartimento di Medicina
clinica, sanità pubblica, scienze della vita e dell’ambiente dell’Università degli Studi dell’Aquila e dalla Direzione Strategica
della Asl di Teramo. Il Vescovo Lorenzo Leuzzi sarà tra coloro che daranno il benvenuto alle 40 nuove matricole del corso di
laurea in Infermieristica della sede di Teramo.

_____________________________

Teramo. Covid, nuovo piano della Asl per gestire la pandemia

https://www.giulianovanews.it/2021/11/teramo-covid-nuovo-piano-della-asl-per-gestire-la-pandemia/


Covid-19

Si è tenuta oggi l’unità di crisi, convocata per gestire questa nuova fase della pandemia. E’ evidente un rialzo del numero dei
contagi  in  provincia:  l’ultimo  dato  parla  di  un  8%  dei  casi  di  positività  sul  totale  dei  tamponi  effettuati.  “L’incremento
notevole dei positivi sul territorio ovviamente trova corrispondenza nel numero dei ricoveri”, ha esordito il direttore generale
della Asl Maurizio Di Giosia, “è venuto il momento dunque di una nuova organizzazione della macchina sanitaria”.

Visto l’aumento di pazienti positivi che necessitano di trattamenti in terapia intensiva,  è stata disposta la riapertura della
Rianimazione Covid al terzo lotto del Mazzini con 6 posti letto. Attualmente al Mazzini sono cinque i ricoverati positivi che
necessitano di terapia intensiva, e uno è stato trasferito a Pescara. Contemporaneamente è stata disposta la  riapertura
anche della Pneumologia Covid, con 12 posti letto di subintensiva. Al  Pronto soccorso è stata chiusa l’osservazione breve
(Obi) ed è stata attivata una ulteriore “zona sospetti” che accoglie tutti coloro che hanno sintomi che possono essere
riconducibili al coronavirus.

“In questo momento con la direzione sanitaria”, aggiunge il direttore generale, “abbiamo predisposto un piano che non
prevede la riduzione delle sedute operatorie, comprese quelle aggiuntive per abbattere le liste di attesa”. La Asl si è dotata
di un piano con cinque scenari, a seconda del livello di trasmissione del virus in provincia e della pressione sulle strutture
ospedaliere. Solo nell’ultimo scenario è prevista l’attivazione di posti letto negli ospedali periferici che per il momento,
dunque, non vengono coinvolti nella gestione della pandemia.

Teramo. Giornata dei neonati prematuri e welcome day del corso
di laurea in Infermieristica
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LOGO AUSL – ASL

Mercoledì prossimo, 17 novembre, si terranno due appuntamenti che accendono un focus su due attività della Asl.

La mattina, alle 11,15 nella sala polifunzionale della Provincia, la Asl ha promosso la celebrazione della Giornata mondiale
del neonato prematuro con l’obiettivo di richiamare a un impegno corale tutti i livelli istituzionali, dalle società scientifiche
alle associazioni di volontariato, volto a garantire ad ogni neonato il diritto di essere curato secondo i più elevati standard
organizzativi ed assistenziali.

Sarà  presentato  dall’associazione  “L’Abbraccio  dei  Prematuri”  il  percorso  di  collaborazione  con  le  unità  operative  di
Pediatria/neonatologia e Ostetricia della Asl di Teramo, per il supporto psicologico e logistico alle madri e più in generale
famiglie di neonati prematuri e non, con particolare attenzione a contesti familiari e sociali più fragili. I lavori della mattinata,
che saranno aperti dal direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia e dal sindaco Gianguido D’Alberto, saranno conclusi dal
vescovo Lorenzo Leuzzi (il programma è allegato). Per la celebrazione della Giornata mondale del neonato prematuro in
serata saranno illuminati di viola il duomo di Teramo e la chiesta di Castelnuovo Vomano

Nel pomeriggio, alle ore 18, sempre nella sala polifunzionale di via Comi, si terrà  “Oggi la formazione del tuo domani”. E’ un
welcome  day   promosso  dal  Dipartimento  di  Medicina  clinica,  sanità  pubblica  scienze  della  vita  e  dell’ambiente
dell’Università  degli  Studi  dell’Aquila  e  dalla  Direzione  Strategica  della  Asl  di  Teramo con   lo  scopo  di  promuovere
l’accoglienza alle 40 nuove matricole del corso di laurea in Infermieristica della sede di Teramo. Per gli  studenti sarà
l’occasione di condividere i percorsi e gli standard di qualità della didattica del corso di laurea in Infermieristica, inoltre sarà
evidenziato il ruolo fondamentale dello studente nell’organizzazione del tirocinio clinico della Asl e nella vita accademica, ma
sarà anche l’occasione di conoscere meglio la città e le opportunità offerte dal contesto territoriale.

Per l’anno accademico 2021-22 l’Università dell’Aquila ha previsto la ripresa dell’attività didattica in presenza, nel pieno
rispetto degli standard di sicurezza.

Ai lavori, oltre al direttore Di Giosia, al vescovo Leuzzi e al sindaco D’Alberto, parteciperanno, fra gli altri,  l’assessore
regionale alla Sanità Nicoletta Verì,  il rettore dell’Università dell’Aquila in cui è inserito il corso di laurea in Infermieristica,
Edoardo Alesse, e quello dell’Università di Teramo, Dino Mastrocola, in qualità di presidente della Ccrua, la conferenza dei
rettori d’Abruzzo (il programma è allegato). Alle 20,30 in cattedrale si terrà la messa per l’inizio dell’anno pastorale dei centri
universitari di ricerca e alta formazione



Scerne di Pineto. A novembre a Casa Madre Ester,  il  Progetto
S.U.P.E.R.! Un’iniziativa multi intervento di contrasto alla povertà
educativa.

Progetto a Scerne di Pineto Casa Madre Ester

La Fondazione Diocesana Istituto Maria Regina, in collaborazione con l’Associazione di volontariato L’Angelo Custode, il
Centro Primavera, i Comuni di Pineto, Atri e Silvi e l’Istituto Comprensivo Statale Giovanni XXIII di Pineto, è promotore di
S.U.P.E.R.! – Siamo Uniti Per l’Educazione dei Ragazzi!, progetto presentato nell’ambito dell’Avviso Pubblico promosso dalla
Regione Abruzzo per il finanziamento di iniziative e progetti di rilevanza regionale promossi da organizzazioni di volontariato,
associazioni di promozione sociale e fondazioni del terzo settore – anno 2020. Obiettivo generale è quello di contrastare la
povertà  educativa  e  rafforzare  legami  intergenerazionali  fra  giovani  e  adulti  attraverso  la  creazione  di  un  luogo  di
aggregazione ad alta densità educativa in cui bambini e famiglie possano usufruire di attività di sostegno allo studio,
laboratori artistici ed iniziative di empowerment comunitario. Le principali aree d’intervento sono legate alla prevenzione
dell’insuccesso scolastico ed al rafforzamento del legame tra bambini ed adulti all’interno della famiglia e della comunità di
riferimento. Tra i servizi che verranno attivati a titolo gratuito per l’utenza ci sono: la creazione di un centro socio-educativo,
che prevede attività di accompagnamento, rimotivazione e sostegno allo studio; laboratori artistici e sportivi; supporto alla
genitorialità  fragile  attraverso  laboratori  di  psico-educazione  rivolti  ai  genitori  e  alle  figure  adulte  di  riferimento.  In
programma anche eventi di animazione territoriale tra giovani, famiglie e tutti gli attori della comunità educante con lo
scopo di riattivare i rapporti di crescita e solidarietà tra pari e tra le diverse generazioni, soprattutto in relazione alla ripresa
delle comunità dall’emergenza sanitaria. Le attività verranno attivate presso i locali della comunità educativa per minori
Casa Madre Ester di Scerne di Pineto, per una durata complessiva di 9 mesi.

DAL  2  DICEMBRE  ITABUS  RAFFORZA  LA  SUA  PRESENZA  IN
ABRUZZO, FERMANDO A GIULIANOVA– MOSCIANO SANT’ANGELO
 

8 servizi al giorno collegheranno la città a Milano, Bologna, Cesena, Rimini, Pesaro, Civitanova Marche, Roma,
l’aeroporto di Ciampino, Napoli
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ITABUS

 

Itabus,  il  nuovo  operatore  di  trasporto  su  gomma  a  lunga  percorrenza,  rafforza  la  sua  presenza  in  Abruzzo  arrivando  a
Giulianova– Mosciano Sant’Angelo. La compagnia, partita il 27 Maggio, sta ora ampliando il proprio network grazie
all’arrivo di ulteriori pullman (a regime saranno 300).

Dal prossimo 2 dicembre, la società collegherà Giulianova– Mosciano Sant’Angeloal resto d’Italia, connettendola a
Milano, Bologna, Cesena, Rimini, Pesaro, Civitanova Marche, Roma, l’aeroporto di Ciampino, Napoli.

Saranno 8 i servizi giornalieri:4 in partenza e 4 in arrivo a Giulianova– Mosciano Sant’Angelo. Dalla città abruzzese
è possibile partire alle 13:10 (arrivo a Bologna alle 18.10 e a Milano alle 21.10), alle 13:05 (arrivo a Roma alle 16:35,
all’aeroporto di Ciampino alle 17:10 e a Napoli alle 19:50), alle 16:50 (arrivo a Roma alle 20:20, all’aeroporto di Ciampino
alle 20:55 e a Napoli alle 23:35) ed alle 17.25 (arrivo a Cesena alle 21.35).

Nuovi collegamenti quindi per garantire connessioni con tutta Italia, da Nord a Sud, ad una località che Itabus ritiene
strategica per il proprio business.

“Grazie  all’ampliamento  della  flotta  abbiamo  deciso  di  accrescere  il  nostro  network  e  riteniamo  l’Abruzzo  una  regione
strategica da servire con i nostri pullman. Offriremo viaggi sicuri, confortevoli ed al miglior prezzo sul mercato, rintracciando
la grande domanda di trasporto che c’è sul territorio. Siamo convinti che i cittadini ripagheranno la nostra fiducia” dichiara
Francesco Fiore, Amministratore Delegato di Itabus.

 


